



ACTA 73° CONSEJO COMUNAL DE SEGURIDAD

Comuna: Los Ángeles

Fecha: 27 de julio 2023

Inicio: 12.00 horas

Término 13.00 horas

Lugar: Sala de Sesiones Concejo Municipal

Junto con saludar a todos los asistentes, el Alcalde Esteban Krause, da por iniciada la 73° sesión del Consejo Comunal de Seguridad Pública, para indicar la tabla a tratar.

- Exposición Carabineros Primera Comisaría de Carabineros
- Exposición PDI
- Exposición Dirección de Seguridad e Inspección Municipal

Luego de comentada la tabla, da la palabra al Mayor de Carabineros, Gabriel Romero Briones quien expone sobre las principales diligencias desarrolladas por esta policía en las últimas semanas quien expone en representación de la Prefectura de Carabineros n° 20 Bío Bío, respecto a la labor de Carabineros desarrollada en la semana 30 del 2023, con el registro delictual correspondiente a la Primera Comisaría de Carabineros Bío Bío, destacando 107 delitos de connotación social, siendo el de robo en lugar no habitado, el que presenta mayor número de casos (16).

En el caso de violencia intrafamiliar se observan 191 casos (153 hombres y 41 mujeres).

Por otra parte respecto a las problemáticas priorizadas destacan los delitos de robo en lugar no habitado, incivildades relacionadas con personas en

situación de valle y problemas emergentes con carreras de automovilismo no autorizadas.

Luego de la exposición de Carabineros, el Alcalde da la palabra al Comisario Ricardo Espinoza, en representación de la Prefectura Provincial de la Policía de Investigaciones de Bío Bío, quien detalla las diligencias de esta unidad en el último mes.

Se trata de la detención de 3 individuos por parte del Brigada de Homicidios, asociados al hecho ocurrido en abril de este año en la Discoteque K.O de Los Ángeles. Asimismo esta misma brigada se da cuenta de la detención de un hombre involucrado en la agresión con arma cortante de una persona de 21 años.

Por su parte, la BRIANCO, el día 17 de julio, realizó el allanamiento de varios domicilios, logrando la detención de 8 sujetos, 2 de ellos, con encargos pendientes, incautando diferentes tipos de sustancias ilícitas y especies asociadas al delito.

Asimismo, detectives desarrollaron operación antinarcoóticos en distintos domicilios dejando como resultado personas detenidas y diferentes especies de interés incautadas.

El Grupo investigativo Foco de la BICRIM, detuvo a ciudadano colombiano en situación irregular, que mantenía en su domicilio especies asociadas al robo en el domicilio de la Diputada Flor Weisse. Por otra parte se trabajó en el sitio del suceso del robo de camión de empresa Ariztía.

El Departamento de Migraciones por su parte, realizó fiscalizaciones a extranjeros dedicados a delivery.

Luego de esta exposición, el Alcalde Esteban Krause, concede la palabra al Director de Seguridad e Inspección Municipal, Jorge Rodríguez, quien entrega un resumen sobre la labor de la Central de Televigilancia con un total de 353 procedimientos, apoyando la labor de Carabineros, 72 de ellos con detenidos.

El ránking de cámaras, destaca una mayor cantidad de procedimientos en la intersección de calles Valdivia con Colo Colo, seguido por Tucapel con Almagro y Lautaro con José Manso de Velasco.

Rodríguez señaló que el servicio de Fiscalización logró 214 infracciones de tránsito y otras 48 al comercio establecido y ambulante autorizado; menos fiscalizaciones que el mes anterior debido a que los inspectores han estado trabajando también en otras tareas como las inspecciones de la Feria Libre del sector Santiago Bueras y casino informales, transporte escolar y público, delivery.

En tanto, se desarrollaron 90 servicios preventivos, en el sector urbano como rural.

En tanto, la Unidad de Emergencias entregó apoyo inicial a 41 familias afectadas por el frente de mal tiempo, y la aplicación de 15 FIBE, de los sectores Camelias Altas, Villa Los Ríos, cantarrana, Villas Todos Los Santos y Santa Elcira, Las Vegas, El Pino, Los Copihues, Duqueco y Población Keneddy.

Luego de consultas hechas por los asistentes y sin más temas que tratar, se da por finalizada la sesión a las 13.15 horas.